

# La empresa coruñesa Acttia, Premio Pyme Sostenible del Año

Luz Pardo, consejera delegada de la compañía, recogió el galardón de manos de la vicepresidenta Nadia Calviño

A CORUÑA / LA VOZ

La empresa coruñesa Acttia recibió el miércoles el accésit a Pyme Sostenible del Premio Pyme del Año de España 2022 tras haber resultado ganadora en la edición del premio de A Coruña, un galardón que conceden el Banco Santander y las Cámaras de Comercio de A Coruña y Santiago de Compostela, en colaboración con la Cámara de España y La Voz de Galicia.

Luz Pardo, consejera delegada de la compañía, recibió el premio de manos de Nadia Calviño, vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de Asuntos Económicos y Transformación Digital. En el acto participaron también el presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet, y el presidente de Santander España, Luis Isasi.

Acttia, con sede en Arteixo, se dedica a gestionar residuos y distribuir suministro de todo tipo de biocombustibles para empresas, centros educativos o comunida-



Nadia Calviño y la consejera delegada de Acttia, Luz Pardo. J. V.

des de vecinos, entre otros. Este combustible lo obtienen de los montes de Galicia para producir energía térmica y eléctrica.

Además de su contribución a la economía circular, más de la mitad de su plantilla la componen mujeres, han creado un aula para concienciar a estudiantes y colectivos sociales sobre el proceso de gestión y valorización de residuos y han donado parte de

sus beneficios a entidades como bancos de alimentos o protectoras de animales.

El presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet, elogió la capacidad de resiliencia de las pymes y su determinación para seguir creando empleo, abrirse al exterior, invertir en innovación y aumentar su impacto social.

Luz Pardo, por su parte, aseguró que recibir este premio supone «un reconocimiento al compromiso de la compañía con la sostenibilidad, ratificado con su adhesión al pacto mundial de las Naciones Unidas al que la empresa se sumó en el 2021. Los ejes de la sostenibilidad deben pasar por la protección de las personas y el pensamiento en las generaciones futuras, cuyo bienestar dependerá del cuidado del planeta. Así es que reducir materiales contaminantes y aumentar la economía circular son dos principios que forman de nuestro día a día».

## Expertos de 11 países analizan en A Coruña las novedades en el tratamiento de la artrosis

A CORUÑA / LA VOZ

Expertos de 11 países participan en el simposio sobre artrosis presentado ayer en el Colegio de Médicos y que se celebra por primera vez en la ciudad. El encuentro científico de la Sociedad Española de Reumatología y la Oarsi (sociedad internacional de investigación de la osteoartritis) se centrará durante dos días en analizar las novedades en prevención y tratamiento de una de las enfermedades más prevalentes (unas

900.000 personas en Galicia) y que supone la tercera causa de incapacidad laboral.

Francisco Blanco, presidente del comité organizador e investigador del Inibic (Chuac), subrayó la importancia de «contar con algunos de los más destacados especialistas del mundo que trabajan en la medicina de precisión para dar tanto con biomarcadores que ayuden a su detección precoz como con tratamientos que permitan frenar la progresión de la artrosis».

## El HM Modelo hace hoy pruebas gratuitas de fibrilación auricular

A CORUÑA / LA VOZ

El Centro Integral de Enfermedades Cardiovasculares (HM CIEC) de HM Hospitales celebra estos días la Semana de Detección de la Fibrilación Auricular, que desarrolla en varios de los centros de toda España, entre ellos Hospital HM Modelo de A Coruña.

Con esta iniciativa, los coruñeses que lo deseen podrán someterse hoy, de forma gratuita, a una sencilla prueba de detección de fibrilación auricular, la arritmia más frecuente, en un set situado en la entrada de consultas externas, desde las nueve de la mañana a las dos de la tarde.



Ya sea un apartamento en la ciudad o una casa en la playa,  
¡Engel&Völkers La Coruña vende su propiedad al mejor precio!

Engel&Völkers La Coruña • C/ Ferrol, 16 Bajo • 15004 La Coruña  
Tel. +34-981-91 00 60 • Coruna@engelvoelkers.com  
www.engelvoelkers.com/lacoruna • Finest Real Estate La Coruña

ENGEL & VÖLKERS